令和6年度

開校 150 周年



かしわ

柏原小学校だより 第6号 令和6年10月1日 児童数 478人

◎ 「笑顔」 なかよく かんがえ たくましく



「勝ち」からも「負け」からも学ぶこと

2学期になり、1ヶ月が過ぎ、10月、神無月(かんなづき)になりました。校庭の木々の葉も少しずつ黄色や赤に色づき始め、秋の訪れを感じます。「暑さ寒さも彼岸まで」という言葉の通り、9月下旬からは朝夕に爽やかな風が吹き、空の青さが一段と鮮やかに感じられます。この頃は暑さもすっかり落ち着いて、とても過ごしやすい日々となりました。

気候が穏やかで、過ごしやすいこの時期は、様々なことにじっくりと集中して取り組むのに 最適な季節です。秋と言えば、食欲の秋、スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋などと色々なこ とに取り組むのに適している気候です。学習やスポーツ、読書や趣味に…と、"実りの秋"に

ふさわしく、充実した楽しい毎日にしてくれることを願っています。 スポーツといえば、パリパラリンピックのゴールボールで金メダル をとった佐野優人選手は柏原小学校・柏原中学校出身です。柏原中学 校の稲葉校長先生は佐野選手が中学生の時に授業を教えたことがあ るそうです。柏原小の先輩が金メダリストなんて素晴らしいし、自慢 したくなります。先日、佐野選手が柏原中学校を訪問した際にお会い することができました。佐野選手は「決勝ゴールを決めた時の記憶は



ないんです。ゾーンに入っていたのだと思います。」「金メダルを取ったことでいろいろな人に ゴールボールを注目してもらえたことがよかったです。ゴールボールをもっと盛り上げたいで す。」と話していました。前回の東京オリンピックでは、悔しい思いで決勝戦を観戦していた そうです。今回は1次リーグ第1,第2試合で負けた際、その試合を分析し、次の試合に生か して勝利したとのことでした。柏原小学校、柏原地区の皆さんともお会いしたいともおっしゃ っていたので、そのような機会が実現し、ゴールボールを盛り上げていけたらよいなと思いま す。

9月19日(木)、20日(金)に、6年生が修学旅行で栃木県日光市に行ってきました。柏原小学校の顔として立派な態度で行動していました。湯元では源泉に触れ、近くで鹿を見ました。華厳の滝、日光東照宮、足尾銅山など多くの場所に行き、見て聞いて体験をしてきました。6年社会科での江戸時代の学習はこれからですが、歴史の本やテレビ番組、動画などで日光東照宮ゆかりの「徳川家康」を身近に感じている子も多いかもしれません。その徳川家康の言葉の一つに「勝つことばかり知りて、負くること知らざれば害その身にいたる。」があります。「勝つことばかりを知って、負けることを知らないと、危険である。」という意味です。

10月26日(土)はスポーツの秋の代表格でもある運動会が行われます。その前に、10月3日(木)は、奥富小学校で行われる市内体育大会に5,6年生が出場します。スポーツには勝ち負けが付きます。勝った負けたで一喜一憂するのではなく、当日までの過程を大事にし、「勝ち」からも「負け」からも学んでほしいと思います。





保護者、地域の皆様には、今月も元気に子供たちが生活できますよう、ご支援ご協力をお願いいたします。

保護者の皆様へのお知らせ

Ⅰ 埼玉県学力・学習状況調査(4~6年生)の結果の返却について

5月に行った「埼玉県学力・学習状況調査」の結果を4~6年生に返却しました。全教員が引き続き研修等を通して、子ども達一人一人の学力を確実に伸ばしていくための効果的な指導方法を学んでいます。

ご家庭では調査の結果を見て、以下のような取組を行うと効果的です。

STEPI:お子さんの「よいところ」「努力が必要なところ」を把握

STEP2:一人一人のお子さんに合った「目標の設定」

STEP3:「家庭学習の習慣化」

詳細は「令和6年度 埼玉県学力・学習状況調査」のリーフレットをご覧ください。

【リーフレット表】

https://www.pref.saitama.lg.jp/documents/52863/r6kengakucho_leaflet_omote.pdf 【リーフレット裏】

https://www.pref.saitama.lg.jp/documents/52863/r6kengakucho_leaflet_ura.pdf

2「ハイパーQ-U」(3~6年生)の個人票の返却について

「ハイパーQ-U」とは、学校生活における子ども達の満足感や意欲、学級集団の状態等を質問紙によって測定するものです。この結果から子ども達への理解を補い、子ども達や学級の状態の客観的・多面的な理解に活用でき、いじめや不登校、学級の荒れ等の未然防止に役立てています。

本校では6月に「ハイパーQ-U」を実施しました。個人票もありましたので3~6年生に返却しました。この個人票には、調査に対する一人ひとりの回答に基づいた結果が詳しく記載されています。ご家庭でもお子さんの様子をご確認いただき、よりよい学校生活が送れるよう連携してまいりましょう。

3 新体力テスト(全学年)の個人票の返却について

新体力テストの個人票も返却しました。スポーツを「する」ことだけではなく、家族で一緒に「見る」ことや「話す」ことも運動への興味関心や参加意欲を高めることに有効です。個人票を通して運動やスポーツへの関心や意欲を高めるきっかけになるといいですね。

運動会の予備日の変更について

衆議院選挙が10月27日(日)に行われることに伴い、狭山市教育委員会から市内全小学校統一して、「27日(日)は休業日にする」ようお願いがありました。9月30日付けで「運動会のご案内」を出したところではございますが、以下のようにさせていただきますので、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたいます。

◇ 10月26日(土)に運動会が実施できた場合

10月26日(土)	○運動会○ ※弁当無し
10月27日(日)休業日	休み
28日(月)振替休業日	休み
29日(火)運動会予備日	通常授業

◇ 10月26日(+)に運動会が実施できない場合

10月20日(エバー注刻 女が 久心 くこない 初日	
10月26日(土)	雨天時授業 ※弁当無し
	C3日課月曜授業、11:50下校
10月27日(日)休業日	休み
28日(月)振替休業日	休み
29日(火)運動会予備日	○運動会○ ※弁当無し、 給食あり 5 時間授業 1・2 年生 15:05 下校 6 時間授業 3~6 年生 16:05 下校
	※以降順延

※今後変更等がありましたら、緊急メール等で連絡いたします。

運動会の徒競走の走順の決め方について

低学年・中学年・高学年それぞれ子供たちの身体能力等を考慮して、

- l·2年生(50m走)は「名簿番号順(男女混合)」
- 3·4年生(60m走)は「くじびき(男女別)」
- 5·6年生(80m走)は「タイム順(男女別)」
- とします。ご承知おきいただきますようよろしくお願いいたします。





9月21日(土)に柏原公民館、柏原地区自治会、 柏原ジャガーズの皆様方が、本校校庭をきれいに除 草してくださいました。校庭一面に雑草が生い茂って いましたが、大変きれいになりました。ありがとうござ いました。

